

La plupart de ces unités ont été ramenées au Canada, mais le fait que le gouvernement canadien ait décidé d'envoyer un navire de remplacement, le *NCSM Huron* - que nous avons visité hier - montre clairement notre intérêt permanent pour cette région et notre désir de promouvoir nos relations avec les États membres du Conseil de coopération du Golfe. À cet égard, je pourrais aussi mentionner la participation canadienne aux activités de dépollution et de surveillance écologique à Bahreïn et au Qatar.

Le Canada a aussi fourni des experts en désamorçage, qui ont aidé à nettoyer les champs de mines irakiens au Koweït et qui poursuivent leur travail sous la bannière de l'ONU. C'est aussi le Canada qui fournit le plus important contingent à la MONUIK (Mission d'observation des Nations unies en Iraq et au Koweït), conformément à sa longue tradition de participation aux missions onusiennes de maintien de la paix.

La crise du Golfe a rapproché le Canada de ses amis dans cette région. Cette crise a été une période de grands défis. Mais nous entrons maintenant dans une période de grandes possibilités -- de possibilités de bâtir une nouvelle forme de coalition, soit une coalition pour la paix et la prospérité dans nos deux pays.

Au nom de la délégation de Canadiens qui m'accompagnent aujourd'hui, je voudrais vous remercier pour votre hospitalité, et vous encourager à poursuivre avec eux les nombreuses possibilités mutuellement avantageuses qui s'offrent. Le Canada considère Dubaï comme un partenaire important dans cette région. Je peux vous garantir que nous développerons ce partenariat avec sincérité, engagement et dynamisme.